
令和５年１０月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ５ 年１０月２０日（金）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ２ 時５０分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎２０１会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

   ・委 員 増田 芳彦 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長    川村 功 

・教育文化振興課長  鈴木 英樹 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 小島 武  ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、各委員からの報告・その

他及びその他事務局報告２件、その他１件である旨を説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

議 長 

令和５年９月２７日（水）に開催した松伏町教育委員会９月定

例会及び令和５年１０月２日（月）に開催した松伏町教育委員会

１０月臨時会の会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

９月定例会及び１０月臨時会の会議録について、承認したこと

を宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

・松伏第二中学校体育祭 

・第３２回「埼葛人権を考えるつどい」 

・小学校陸上大会 

・松伏中学校合唱祭「稲穂祭」 

・埼玉県教職員評価システムに係る松伏町立小・中学校管理職

の目標達成状況中間面談 

・松伏町学校給食運営委員会への諮問 

・埼玉県教育長及び教育委員の学校訪問 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田委員 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

渡邊職務代理 

岡田教育長 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇田川委員 

川村教育総務課長 

 

 

岡田教育長 

 

 

渡邊職務代理 

川村教育総務課長 

増田委員 

 

 

 

岡田教育長 

 

田委員 

川村教育総務課長 

宇田川委員 

川村教育総務課長 

増田委員 

 

 埼玉県教育委員長及び教育委員の学校訪問について、どのよ

うな内容であったか。 

 松伏第二小学校においては、学力向上プロジェクト加配やス

クラム事業等を通じた学力向上についての取り組みの報告をし

た。松伏第二中学校においては、ＩＣＴ活用事例や、不登校対

策の事例を見ていただいた。 

この訪問は事前に連絡があったのか。 

事前に連絡があった。 

松伏町学校給食運営委員会への諮問について、追加で報告さ

せていただく。９月定例会で松伏町学校給食運営委員会の委員

の委嘱及び諮問について議決されたことを受け、給食費の改定

について審議いただいた。１１月定例会で改定案を提出する予

定であり、詳細はその際に説明をするが、今のところ物価高騰

分の値上げを実施する方向で検討が進んでいる。集金方法につ

いても、年度末にまとめて値上げ分を徴収するよりも、毎月の

集金に値上げ分を上乗せして平準化する方が良いとの意見が出

たので、その方向で検討する。 

 また、保護者の意見としては、値上げに反対というよりも、

給食の質を下げないでほしいという意見の方が強いように感じ

た。 

 物価が下がれば値下げをすることはあるのか。 

 平成９年にセンター方式の給食が始まって以来、給食費は一

時的に横ばいになった時期はあったが、値上げが続いている。

また、物価が下がる想定はない。 

 学校給食法で、保護者から徴収する学校給食費は、食材費と

なっているので、物価が下がった際には、その分給食の質が上

がることが想定される。 

給食費の未納率は高いのか。 

現金徴収のため、未納率は低い。 

金銭的に苦しい家庭もあり、兄弟全員未納のまま卒業してし

まうケースもあると聞く。松伏町の給食はおいしいので、あま

り金額を上げずに質の良い給食を提供していただきたい。 

また、現金徴収は学校側の負担が大きいのでは。 

 松伏町は給食費の管理を公会計で行っているため、学校側の

負担はそれほど大きくない。 

町からの補助が出ていることを保護者は認識しているのか。 

 値上げを実施する際に併せて通知する。 

今後も給食費の値上げについて何度か審議を行うのか。 

 今回の審議で終了となり、現在答申案をまとめている。 

給食費の内訳を気にする保護者もいると思うので、細かい数

字を出すことも有用であると思う。 

５．各委員からの報告・その 渡邊職務代理 ・部活動の地域移行について 



他 宇田川委員 

 

田委員 

 

 

増田委員 

・制服及び体操服のリユースについて 

・相談室職員の増員希望について 

・松伏第二中学校体育祭について 

・湯沢町ウォーキングについて 

・不登校児童生徒の学校イベントへの参加について 

・ひきこもりの児童生徒の外部との関わりについて 

６．その他（報告） 

 

 

小島主幹 

 

川村教育総務課長 

小島主幹 

・令和５年１０月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につ

いて→令和５年１２月定例会は、１２月２０日（水）に開催する。 

・令和６年度の始業式、終業式等について 

・令和５年度埼葛地区教育委員会連合会第２回理事会及び埼葛地

区教育委員会連合会及び東部地区教育長協議会合同研修会の開催

について 

７．閉  会 議 長 午後２時５０分、閉会を宣言する｡ 

 


